

Le 24/01/2019

HIRTZFELDEN

Chantier nature dans la forêt du Niederwald



Photo L'Alsace/Christian Werthe

Un chantier nature s'est déroulé, samedi, dans la forêt du Niederwald. Organisés conjointement par le Conservatoire de sites alsaciens et la Maison de la nature du vieux canal, ces travaux ont réuni plus d'une vingtaine de participants sous la houlette du technicien du CSA Louis Thiebaut et de Fernand Kasel de la Maison de la nature. Les bénévoles sont venus de tous horizons : des enfants de l'institution la Niché d'Algolsheim avec l'encadrant Eric Spitz, les scouts musulmans de Mulhouse avec la responsable Sophie Frites et des membres de l'association Jeunes passion nature de Namsheim. Le chantier a consisté à la réouverture de la clairière de cette forêt avec l'élimination des rejets des petits arbustes, le nettoyage et le ratissage des herbes au sol. Un ouvrage qui a été réalisé avec entrain autant par les adultes présents que par les petits bénévoles. Après le chantier un goûter a été offert par la Maison de la nature.